

Journal des CP A

EPISEDE N°4

Printemps des poètes

Pour l'occasion du printemps des poètes, nous avons répété tous les poèmes appris depuis le début du CP. Chacun en a choisi un qu'il s'est entraîné à réciter avec son groupe. Enfin, nous nous sommes rendus au centre social du point du jour pour déclamer nos poèmes ! Nous sommes aussi passé dans toutes les classes de l'école !



Carnaval de printemps

Le mardi 19 mars, toute l'école a fêté l'arrivée du printemps. A cette occasion, les élèves ont participé à la fabrication du bonhomme carnaval. Nous avons fabriqué le pied droit à partir de nos propres empreintes de pieds ! Ensuite, la journée s'est déroulée sous le soleil avec le défilé pour montrer nos beaux déguisements et des chansons pour faire la fête ! Nous avons également fait tomber bonhomme carnaval pour détruire les mauvaises actions et laisser place au renouveau du printemps.





Les anniversaires

Nous avons fêté les anniversaires du mois de mars. Esila et Eulalie ont eu 7 ans !



Sortie à la ludothèque

Nous avons eu le plaisir de découvrir la ludothèque de Ste-Foy-Les-Lyon, Kidijeux. C'est un lieu où l'on a pu jouer à des jeux d'imitation, de société, de construction. C'était un moment très agréable !



Fête des 100 jours !

Lundi 8 avril, c'était le 100ème jour d'école ! Pour cette journée spéciale, nous avons dénombré jusqu'à 100, trouvé plusieurs façons de faire 100, cuisiner (presque) 100 cookies, réaliser 100 défis sportifs et trouvé 100 signes mathématiques lors de notre promenade dans le quartier. C'était une super journée !!



Et d'autres moments...

Cyril, Thiméo, Mylla, Jade, Arthur et Naël sont allés lire un album aux maternelles. Bravo à eux ! Dans le cadre de notre projet sur l'alimentation, nous avons fabriqué du pain en classe. C'était super ! Merci aux parents qui ont pu être présents. Nous avons également eu la chance d'avoir une intervention sur les dents faite par des étudiants. C'était très instructif !



DATES À NOTER

- courant mai (date à confirmer) : sortie au cinéma
- 30/05 : défi "Je viens à l'école à vélo !"
- 07/06 : spectacle de fin d'année des classes de CP et CE1 "Musiques et danses à plusieurs"
- fin juin (date à venir) : sortie de fin d'année

Des informations complémentaires seront données à l'approche des événements

Bonnes vacances !